

3th May, 1967NATO RESTRICTED
DF(67)59

TO : Members of Sub-Group 3
of the Special Group on the Future Tasks of the Alliance

FROM : L. Thiébault,
Secretary

Postponement of the next meeting

At their last meeting, the Sub-Group agreed to meet again on Tuesday 16th May. However, the United States Delegation has advised the Secretariat that Mr. Foy Kohler would not be available at that date.

Consequently, it is proposed to postpone the meeting until Thursday 18th May at 10 a.m. and 3 p.m.

Unless comments are received from Members of the Sub-Group before Thursday 14th May, this new date will be considered as agreed.

8 mai 1967NATO DIFFUSION RESTREINTE
DF(67)59

AUX : Membres du Sous-Groupe 3
du Groupe Spécial sur les Tâches Futures de l'Alliance

DE : L. Thiébault,
Secrétaire

Report de la prochaine réunion

Lors de sa dernière réunion, le Sous-Groupe avait convenu de se réunir à nouveau le mardi 16 mai. Cependant, la Délégation des Etats-Unis vient de faire savoir au Secrétariat que Mr. Foy Kohler ne pourrait être disponible à cette date.

Il est proposé en conséquence de reporter la réunion au jeudi 18 mai à 10 heures et 15 heures.

En l'absence de remarques de la part des membres du Sous-Groupe avant le jeudi 14 mai, cette nouvelle date sera considérée comme acceptée.